



2019~20年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2019~2020)

会長/加持誠司

幹事/川村公彦

会報委員長/今西務

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2617

第2748回 令和2年1月15日(晴れ)

本日のプログラム:会員スピーチ

1月22日(水) :ゲストスピーチ(職業奉仕月間)

1月29日(水) :会員スピーチ

【会長挨拶】加持誠司会長

嬉しい報告です。本日より会員が1名増えました。ローソン四万十古津賀店オーナー川邊浩之様です。私が推薦者なんですが、郵便局に勤務している時、ローソンで郵便局の窓口業務をお願いに行った際に知り合いました。現在、古津賀店、四万十インター店、中村駅前店と3店舗経営されています。後ほど入会式を行いますのでよろしくお願ひします。

【幹事報告】川村公彦幹事

- ・ガバナー事務所より
 - 1) ガバナー月信 N.O. 1 全員配布
 - 2) 国際大会での日本人親善朝食会について
- ・ガバナーエレクト事務所より
2020~21年度地区研修・協議会の案内
3月15日(日) 10:30~15:30サンポート高松
- ・高知東RCより創立50周年記念誌 押受
- ・四万十市民憲章推進協議会より役員会に案内
2/18(火) 10:00~12:00 市役所3F
- ・四国電力(株)よりライフ&ライト1月号押受

【新会員入会式】 推薦者 加持誠司会員

川邊 浩之 1953年4月30日生れ(66歳)

住所:四万十市古津賀2丁目104番地ポンヌール105号

勤務先:ローソン四万十古津賀店 オーナー

最終学歴:神奈川大学法学部 卒

趣味:ゴルフ ボーリング

職業分類/コンビニエンスストア

所属/青少年奉仕委員会・親睦委員会



皆さまこんにちは。ご紹介いただきました川邊です。出身は山口県です。

2006年にローソンを退社し、山口で出店計画予定でしたが、これといった物件がなく、縁あって四万十市古津賀に1号店を開業致しました。現在、駅前店と右山のインター店の3店舗経営しております。ロータリークラブの事はあまりよく分かりませんのでご指導をよろしくお願い致します。



【本日のプログラム】会員スピーチ



■上野 力会員

「はたも~ら」は 2005 年に発刊し、15 年目になります。 “地域のために” “地域と共に” というモットーでやってきました。その中で、具体的な地域貢献活動として、10 年以上前より「出会いのイベント」を年に2回程開催してきました。そんな経緯もあり、四万十市に「婚活サポーター」制度というボランティアがありまして、それを私も参加しています。四万十市は少子対策という事で、子育て支援課(以前は福祉事務所)が数年前より「出会いのきっかけ作り」ということで婚活イベントの開催や小人数の引き合わせなど、出会いサポート事業をやっています。また水曜日は市役所で夜7時まで相談窓口を開いています。

出会いサポート事業は、婚活サポーターが市に直接相談に来た独身者や、自ら知合いの独身者を登録し、その中で引き合わせを行う仕組みです。現在、サポーター14 名、登録者が男性 43 名、女性 34 名です。登録者を増やすないと毎回同じメンバーが顔を合わせる事になりますので、ぜひ婚活サポーターになっていただきたいのと、近くに独身の方がおりましたらぜひ登録して頂けますようにご紹介をお願いします。

2月9日にも下田のいやしの里でイベントを行いますので、ぜひ宣伝をお願いします。

結婚したら必ずしも幸せになれるとは思いませんが、結婚の形も色々ありますので人生のパートナーはいた方が良いと思います。ぜひご協力をお願いします。

■大塚 和助会員

現在、日本は少子高齢化により人口現象の波が押し寄せています。特に我々の住んでいる幡多地域のような中山間地は急激にその現象が起こっています。人口が減って経済が発展した歴史はないともいわれています。

東京一極集中を是正し、地方の人口現象に歯止めをかけるための政策、「地方創世」もこれといった成果はでていません。そんな中、田舎町の零細企業としましては、これから時代にどう対応していくかいいのか考えさせられます。

戦後の右肩上がりの時代は、「いつかクラウン」のコピーのように、皆んな景気もよく、給料も上がって高級車に乗ることを目指した。その後、「私はクラウンじゃなく小回りの効く軽自動車がいい」という多様化の時代となった。そして現在は提案型の時代と言われていますが、時代はその先を行っているような気がします。消費者は、メーカーの「提案を選択する」から、予算に合わせて「提案に乗っかる」ようになっているような気がします。

今の時代、商売は会社の規模ではなく時代のニーズにどう応えられるか、と言われています。ネット通販やユーチュブの世界など、我々の知らないところでたくさんの流通が起こっています。その情報だけはちゃんと察知しないといけないと思います。

なんだかんだ言っても、地方あっての日本です。東京は日本国内にあるけれど別の国のように感じてならない今日この頃です。

【ニコニコ箱】

加持会長：第3コーナーに入りました。ゴールまでよろしくお願い致します。

川邊様ご入会ありがとうございました。

川村幹事：会長賞を頂いてしまい、すいませんでした。初詣も賑やかに無事過ごしました。

永富会員：四万十カップ少年サッカー大会、無事閉会しました。トロフィーとメダルありがとうございました。ちなみに我チームはゲッピから4番でした。

佐竹会員：星野親睦委員長、新年会の司会、ご苦労様でした。

【出席報告】・会員総数57名（免除会員3名）

・本日の出席/29名 60.42%

・先週の訂正 全員出席 100%